

TELEGRAMAS

El conflicto europeo.-En la frontera de Egipto, tribus rebeldes atacan á los ingleses.-Los ingleses destruyen un buque alemán que intentaba alijar armas en Irlanda para los agitadores. Un yate inglés hunde un submarino. A Marsella llegan nuevas tropas rusas.

Telegramas de Madrid

Madrid 25 á las 4'30
Espionaje en Rumania
El gobierno rumano ha prohibido el acceso á las zonas militares á los extranjeros.
Se han descubierto que varios llamados cazadores que pretendían cruzar en la zona militar, se dedicaban al espionaje.

Velero á pique
Paris.—El velero francés Charanal fué torpedeado y echado á pique.
La tripulación se salvó.

Los aliados dueños del mar
Londres.—Los periódicos hacen resaltar la importancia del dominio del mar por los aliados, como lo demuestra la llegada de los rusos á Marsella después de larga travesía por el mar. Los submarinos, se ha probado que son poco eficaces como arma de guerra contra otros barcos de guerra.

Comunicación oficial francesa
Paris.—El telegrama oficial de la noche dice que en Bélgica en los sectores de Westende y Steuustrate nuestra artillería demostró actividad.
En Argona ejecutamos tiros de concentración.
En la región de Malancourt y oeste del Mosa los alemanes bombardearon violentamente durante la tarde las posiciones francesas.
En la región de Hombro Muerto y este del Mosa y Woivre también se nota actividad intermitente de artillería.
En el resto del frente no hay nada que señalar.

La casa Krupp compra terrenos en Marselburgo
Paris.—La casa alemana Krupp, fabricante de armamentos y material de guerra, ha comprado 360 hectáreas de terreno en las cercanías de Marselburgo, con objeto de construir allí grandes fábricas de armas.

Nota oficial francesa
Paris.—Comunicado oficial de la noche del 25.
Escuadrillas francesas efectuaron varias operaciones de bombardeo sobre la estación de Longuyon, en la que lanzaron 21 obuses y 8 bombas incendiarias.
Lanzaron cinco obuses sobre Stenay, 12 sobre los campos de Este de Dun y 32 sobre la región de Montaleone y en la estación de Chantyley.

Nota oficial inglesa
Paris.—Un comunicado británico dice que cerca de Ploegsteer nuestro fuego derribó un aeroplano enemigo matándose el piloto y el observador.
Todavía no ha regresado uno de nuestros aparatos.
Los alemanes del Camerón
El ministro de la Guerra general Luque, el de la Gobernación señor Alba y el conde de Romanones han celebrado una conferencia acerca del sitio á que se llevarán los alemanes procedentes de la colonia africana del Camerón.

Madrid 25 á las 16'30
Sobre la supuesta nota de Inglaterra á España
La prensa germanófila insiste en que Inglaterra envió una nota al Gobierno español preguntando que actitud adoptaría España frente á la petición de que nos incautáramos de los barcos alemanes.
El conde de Romanones contestó que la opinión española era desfavorable á la incautación.
Inglaterra al mismo tiempo daba seguridades á España de que en caso de declaración de guerra entre Alemania y España los buques españoles estarían protegidos.

Comunicado austriaco
Viena.—Un despacho oficial dice que en el frente ruso ha disminuido la intensidad de la lucha.
Días pasados en el frente italiano proseguían los combates.
En la planicie de Dorezo fracasaron los ataques ante el fuego de nuestra artillería.
En Col di Lana rechazamos cinco ataques dirigidos contra nuestro punto.
En las Balkanes la situación sigue igual.

La nota yanqui.—Comentarios
La prensa germanófila comenta la nota yanqui dice que significa un nuevo giro en las relaciones de los Estados Unidos con Alemania.
Añade que Mr. Wilson ha dejado de ser imparcial inclinándose del lado de los aliados.
La prensa no duda que la contestación alemana corresponderá á la dignidad y al derecho que asiste á Alemania.

Comunicado inglés
Londres.—El «Wor Office» comunica que el día 23 las tropas del general Smits derrotaron á los alemanes delante de Kwanda Irangi ocupando esta plaza.
Los alemanes se retiraron en dirección al ferrocarril Central.
Pruebas de un submarino en Lisboa
Lisboa.—El almirante inglés, jefe de la misión naval, asistió á bordo del «Vasco de Gama» á las pruebas realizadas por el submarino «Espadarte».

Situación de alemanes en Portugal
Lisboa.—El gobernador de la república, el ministro de Hacienda y otros funcionarios han conferenciado para tratar de la ejecución de los decretos referentes á los súbditos alemanes y de otro comerciante á los súbditos de los países aliados.
Quedan anuladas las autorizaciones concedidas á los alemanes y aliados hasta la fecha de la declaración de la guerra y dejar de disfrutar la ciudadanía á los portugueses nacidos en Portugal aunque sean de padre alemán.
El gobierno queda autorizado para expulsar á los extrajeros y á los portugueses hijos de extranjeros.

Madrid 25 á las 20
Comunicado oficial francés
Paris.—Un telegrama oficial de las tres de la tarde dice que al Oeste del Mosa ayer al anochecer después de un violento bombardeo los alemanes atacaron varias veces las posiciones francesas en la región de Mort Homme.
Las dos primeras tentativas fracasaron completamente y entonces los alemanes lanzaron el último ataque empleando con violencia líquidos inflamables, pero viéndose el blanco de los disparos de la fusilería y ametralladoras francesas se vieron obligados á volver á sus líneas con pérdidas de consideración.
En la región de Avoncourt hubo intensa actividad de artillería.
Durante la noche los alemanes intentaron sin resultado apoderarse de los puestos avanzados del reducido de Avoncourt.
Al Este del Mosa hubo un bombardeo bastante vivo en la primera y segunda líneas francesas.
En el bosque de Apremont hubo lucha con granadas.
En Lorena los franceses dispersaron un importante reconocimiento alemán que intentaba apoderarse de un pequeño puesto al Este de Nguvillers.
Un avión alemán lanzó seis bombas sobre Dunkerke matando á una mujer é hirviendo á tres hombres.

Telegramas de Barcelona

Barcelona 25 á las 23
Alemania y su guerra submarina
New York.—Algunos diarios creen que Alemania propondrá á los Estados Unidos que cesen los ataques de los submarinos alemanes á los buques mercantes, si éstos no van armados y se detienen á la primera señal que los haga el submarino.

Movimiento en el Iser
Rotterdam.—Se nota otra vez gran movimiento de tropas alemanas en la región del Iser.
La prensa alemana y las pretensiones yanquis
Amsterdam.—La prensa alemana cree posible llegar á un acuerdo entre Alemania y los Estados Unidos acerca de la manera de hacer la guerra por medio de los submarinos, pero afirma que Alemania no puede consentir recibir órdenes de M. Wilson sobre la forma de hacer la guerra submarina así como sobre la mejor manera de defenderse del bloqueo inglés.

Buque alemán hundido
Londres.—Un buque alemán convoyado por un submarino trató de alijar municiones en la costa de Irlanda.
El buque fué estacionado por los ingleses y destruido.
La tripulación quedó hecha prisionera.
El submarino logró sumergirse y desaparecer.

Declaraciones de Briand sobre la próxima conferencia económica de los aliados
Paris.—El jefe del gobierno, M. Aristides Briand ha declarado que la Conferencia económica de los aliados que empezará el jueves no tiene carácter oficial y sus acuerdos no obligan al parlamento ni al gobierno.
Se atribuyen estas declaraciones á que Rusia se ha mostrado hostil á la conferencia y á que la prensa rusa la ha atacado con dureza calificándola de maniobra inglesa para dominar las Haciendas aliadas.
También la prensa de Italia ha censurado dicha conferencia económica.

Aousaciones contra Wilson por su nota enviada á Alemania
Nueva York.—El diputado Mann, leader del partido republicano acusa al presidente Wilson de haber exagerado los agravios de Alemania arrastrando así al país á la guerra.
Briand califica de crimen de lesa patria todo intento de provocar la guerra con Alemania.
El senador Smith califica la nota de Wilson de imprudente y apartada de la imparcialidad que debe observar el jefe de un estado neutral.

Agitador irlandés detenido
Londres.—Como complicado en el intento de desembarco de armas en Irlanda recientemente descubierto, ha sido detenido el célebre agitador irlandés, Sir Roger Casement.
Polvorín alemán volado
Atenas.—Un telegrama de Salónica dice que un polvorín alemán cerca de Harze en el distrito de Dedegath ha sido volado resultando muchas víctimas.

Yate inglés que destruye un submarino
Londres.—Los diarios publican un telegrama de Siracusa que dice que en aguas de Sicilia el yate inglés Regina armado en corso embió á un submarino enemigo echándolo á pique.
Parte de la tripulación se salvó quedando presa.

Nuevas tropas rusas en Marsella
Comunican de Marsella que á las diez de la mañana ha llegado un vapor con un millar de rusos.
En el muelle se han escuchado muchos aplausos y vivas.
Un regimiento de Húsares tributó los honores á los recién llegados.
El Gobernador militar general Pesier con su Estado Mayor, subió á bordo revistando á las tropas rusas.
Estas desembarcaron entre aclamaciones del público.

Diputados alemanes á Constantinopla
Amsterdam.—Comunican de Berlín que cinco diputados del Reichstag han marchado á Constantinopla con una misión especial del gobierno alemán.
Más inundaciones en Mesopotamia
Londres.—Las últimas noticias que se reciben de Mesopotamia referente á inundaciones dicen que se han desbordado los pantanos cerca de Kuteilamara obligando á los ingleses á un nuevo repliegue á la izquierda del Tigris.

El presidente de la Cámara búlgara condecorado
Sofia.—El Presidente de la Cá-

mara búlgara ha sido condecorado con el águila roja prusiana.
Tribus rebeldes que atacan á los ingleses
Londres.—Un telegrama de El Cairo dice que en la frontera de Egipto las tribus rebeldes atacaron en gran número el campamento de Katia.
La guarnición inglesa después de una resistencia heroica se retiró en dirección al Norte, llevándose el material de guerra.
También atacaron Duedard pero fueron rechazados por los ingleses.

Zepelines sobre Inglaterra
Londres.—Añoche tres zepelines volaron sobre la costa oriental de Inglaterra, lanzando muchas bombas.
Formación de un programa mínimo.—Brindis
Dicen de Oviedo que el señor Vázquez Mella al final de su discurso dijo que se formará un programa mínimo regionalista social, basado en la emancipación de los obreros.
Dijo que hay dos clases de regionalismo que señaló con los nombres de separatista y patriótico.
Brindó por el mantenimiento de la neutralidad en estos momentos, pues el intercambio de ciertas propandas le producen alarma.
Terminó brindando por la mujer española que ha salvado repetidas veces la patria.
Al salir fué objeto de una gran manifestación viéndose obligado al llegar á la fonda, á salir al balcón y dirigir la palabra á la muchedumbre.

Noticias sueltas
Madrid 25 á las 16'30
La «Gaceta»
La Gaceta de hoy publica lo siguiente:
Un anuncio del gobierno inglés eliminando del libre tránsito con destino á España de aspirina procedente de Alemania.
Señalando las nueve y media de la mañana del 28 la vista de actas de Santa María, Ilescas, Amurrietz, Areny, Castorjeriz, Celanova, Berceira, Burgos y Gandía.
Pidiendo trabajo
Numerosos obreros acudieron á los almacenes de la Villa para pedir trabajo.
En vista de que no se les daban papeletas pretendieron llegar á la Puerta del Sol, saliéndoles al paso la policía.
Dieron una pedrea resultando rotos los escaparates.
El tumulto adquirió proporciones alarmantes. Hasta el medio día no se restableció la normalidad.

La crisis del trabajo
Hablando el señor Alba de la crisis del trabajo dijo que hay muchos obreros que se niegan ir á provincias donde faltan brazos.
Hay muchos ineptos quienes quieren ir á provincias enviados por el Gobierno.
Por la tarde conferenciaron los señores Alba, Alcalde de Madrid y el ministro de Fomento para tratar de la crisis de trabajo.
Madrid 25 á las 20
El ministro de la Gobernación y los obreros sin trabajo
El Subsecretario de la Gobernación nos ha manifestado que es inexacto que ofreciera ayer á una comisión de obreros que hoy les daría trabajo.
Lo único que les dijo fué que pondría en conocimiento del Ministerio sus peticiones y que éste le resolvería con sus compañeros de gabinete.
Obreros en la Puerta del Sol
En la Puerta del Sol empieza á notarse la presencia de algunos obreros desmolinados.
Las autoridades adoptan precauciones por si intentaran realizar alguna protesta ó reproducir los sucesos de esta mañana.
Los obreros dicen que están dispuestos á esterilizar su malestar y hacer ver que se les ha engañado, pues el haberles estado dando jornales estos últimos días ha sido una añagaza electoral.

Confiraciones
Madrid 25 á las 16'30
Interior sentada. 74 45
Interior fin de mes. 74 80
Al próximo. 70 00
Amortización de p. 97 90
Amortización nueva. 87 25
Banco de España. 474 00
Compañía Tabacalera. 291 00
Francia. 00 00
Luzes. 24 50
Rentes. 81 60

Política
Madrid 25 á las 4'30
Rumores de crisis. Ruiz Jiménez será Ministro
Por la noche en los círculos políticos se han acentuado los rumores de crisis.
El conde de Romanones la planteará al regreso del Rey.
Se insiste en que el Alcalde de Madrid señor Ruiz Jiménez irá á la cartera de Hacienda, donde permanecerá solamente el tiempo indispensable para confeccionar los presupuestos.
Por otra parte el señor Ruiz Jiménez ha dado entender que de ser Ministro ocuparía otra cartera que no sería la de Hacienda.

Las carteras vacantes
Se cree que antes del nueve del próximo Mayo se habrán provisto las carteras de Estado y de Hacienda, la primera desempeñada ahora accidentalmente por el Conde de Romanones y la segunda por el señor Villanueva que ha de pasar á la presidencia del Congreso.
Madrid 25 á las 16'30
Próximo Consejo.—La línea de Filipinas
El jueves habrá Consejo de ministros.
El Director general de Comercio justifica la supresión de la línea de vapores de Filipinas á causa del descenso habido en la importación y exportación.

El Rey y Azcoárate
Entre el Rey y el señor Azcoárate se han cruzado telegramas lamentando el primero la derrota de que ha sido objeto el segundo en las elecciones de la Universidad.
Madrid 25 á las 24
Reunión
Esta tarde se ha reunido la Comisión permanente de Gobierno Interior del Congreso, presidiendo el señor González Besada.
Se examinaron y aprobaron las cuentas.
Se acordó la jubilación por edad del portero mayor, sustituyéndole el portero que figura a la cabeza del escalafón.

Dato en el Círculo Conservador.—Felicitaciones
En la tarde de hoy el señor Dato acudió en el Círculo Conservador donde ha sido felicitado por la numerosa representación que ha obtenido el partido en ambas cámaras.
En breve fijará el señor Dato la fecha en que se reunirá en el Senado las minorías conservadoras.
Para la provisión de senadores vitalicios
Se indican para las senadurías vitalicias vacantes el general Orozco, don José Cor, don Arcadio Roda, don Juan Ranero y el señor Pezre Caballero.
Un periódico dice que si no hicieran senador vitalicio al señor Ranero, se le nombraría Gobernador de San Sebastián como lo desea.
También se dice que probablemente al señor Barel se le nombrará senador vitalicio.

Conferencias
Esta tarde han estado conferenciando estensamente los señores Burrell y Romanones.
Este conferencio luego con el nuevo Embajador de España en Rusia señor Marqués de Villaciénda.
Discurso de Mella
Madrid 25 á las 20
Banquete en honor de Vázquez Mella. Animación.—Brindis
Comunican de Oviedo que en el teatro Campoamor se ha celebrado un banquete en honor del señor Vázquez de Mella,

Discurso de Vázquez Mella
Al levantarse para hablar el señor Vázquez de Mella se le tributó una gran ovación.
Emocionado dice que ha venido á combatir al enemigo común que es el reformismo al que debe combatirse en los procedimientos y no en las personas.
En párrafos brillantes expone la teoría de la verdadera libertad.
Este resurgimiento, dice, puede ser el principio de la regeneración de Asturias.
Ha venido á luchar en mi tierra en nombre de la religión y de la patria.
Reconoce las cualidades que adornan á don Melquíades Álvarez, pero le combate duramente como político porque carece de ideales.
El reformismo, añade, es un mito.
Don Melquíades queriendo gobernar tendió las manos al conde de Romanones, pero ni éste ni el señor Villanueva ni el señor Alba le quieren, como tampoco le quieren los conservadores.

Formación de un programa mínimo.—Brindis
Dicen de Oviedo que el señor Vázquez Mella al final de su discurso dijo que se formará un programa mínimo regionalista social, basado en la emancipación de los obreros.
Dijo que hay dos clases de regionalismo que señaló con los nombres de separatista y patriótico.
Brindó por el mantenimiento de la neutralidad en estos momentos, pues el intercambio de ciertas propandas le producen alarma.
Terminó brindando por la mujer española que ha salvado repetidas veces la patria.
Al salir fué objeto de una gran manifestación viéndose obligado al llegar á la fonda, á salir al balcón y dirigir la palabra á la muchedumbre.

Noticias sueltas
Madrid 25 á las 16'30
La «Gaceta»
La Gaceta de hoy publica lo siguiente:
Un anuncio del gobierno inglés eliminando del libre tránsito con destino á España de aspirina procedente de Alemania.
Señalando las nueve y media de la mañana del 28 la vista de actas de Santa María, Ilescas, Amurrietz, Areny, Castorjeriz, Celanova, Berceira, Burgos y Gandía.
Pidiendo trabajo
Numerosos obreros acudieron á los almacenes de la Villa para pedir trabajo.
En vista de que no se les daban papeletas pretendieron llegar á la Puerta del Sol, saliéndoles al paso la policía.
Dieron una pedrea resultando rotos los escaparates.
El tumulto adquirió proporciones alarmantes. Hasta el medio día no se restableció la normalidad.

La crisis del trabajo
Hablando el señor Alba de la crisis del trabajo dijo que hay muchos obreros que se niegan ir á provincias donde faltan brazos.
Hay muchos ineptos quienes quieren ir á provincias enviados por el Gobierno.
Por la tarde conferenciaron los señores Alba, Alcalde de Madrid y el ministro de Fomento para tratar de la crisis de trabajo.
Madrid 25 á las 20
El ministro de la Gobernación y los obreros sin trabajo
El Subsecretario de la Gobernación nos ha manifestado que es inexacto que ofreciera ayer á una comisión de obreros que hoy les daría trabajo.
Lo único que les dijo fué que pondría en conocimiento del Ministerio sus peticiones y que éste le resolvería con sus compañeros de gabinete.
Obreros en la Puerta del Sol
En la Puerta del Sol empieza á notarse la presencia de algunos obreros desmolinados.
Las autoridades adoptan precauciones por si intentaran realizar alguna protesta ó reproducir los sucesos de esta mañana.
Los obreros dicen que están dispuestos á esterilizar su malestar y hacer ver que se les ha engañado, pues el haberles estado dando jornales estos últimos días ha sido una añagaza electoral.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 23
Alemania y su guerra submarina
New York.—Algunos diarios creen que Alemania propondrá á los Estados Unidos que cesen los ataques de los submarinos alemanes á los buques mercantes, si éstos no van armados y se detienen á la primera señal que los haga el submarino.

Movimiento en el Iser
Rotterdam.—Se nota otra vez gran movimiento de tropas alemanas en la región del Iser.
La prensa alemana y las pretensiones yanquis
Amsterdam.—La prensa alemana cree posible llegar á un acuerdo entre Alemania y los Estados Unidos acerca de la manera de hacer la guerra por medio de los submarinos, pero afirma que Alemania no puede consentir recibir órdenes de M. Wilson sobre la forma de hacer la guerra submarina así como sobre la mejor manera de defenderse del bloqueo inglés.

Buque alemán hundido
Londres.—Un buque alemán convoyado por un submarino trató de alijar municiones en la costa de Irlanda.
El buque fué estacionado por los ingleses y destruido.
La tripulación quedó hecha prisionera.
El submarino logró sumergirse y desaparecer.

Declaraciones de Briand sobre la próxima conferencia económica de los aliados
Paris.—El jefe del gobierno, M. Aristides Briand ha declarado que la Conferencia económica de los aliados que empezará el jueves no tiene carácter oficial y sus acuerdos no obligan al parlamento ni al gobierno.
Se atribuyen estas declaraciones á que Rusia se ha mostrado hostil á la conferencia y á que la prensa rusa la ha atacado con dureza calificándola de maniobra inglesa para dominar las Haciendas aliadas.
También la prensa de Italia ha censurado dicha conferencia económica.

Aousaciones contra Wilson por su nota enviada á Alemania
Nueva York.—El diputado Mann, leader del partido republicano acusa al presidente Wilson de haber exagerado los agravios de Alemania arrastrando así al país á la guerra.
Briand califica de crimen de lesa patria todo intento de provocar la guerra con Alemania.
El senador Smith califica la nota de Wilson de imprudente y apartada de la imparcialidad que debe observar el jefe de un estado neutral.

Agitador irlandés detenido
Londres.—Como complicado en el intento de desembarco de armas en Irlanda recientemente descubierto, ha sido detenido el célebre agitador irlandés, Sir Roger Casement.
Polvorín alemán volado
Atenas.—Un telegrama de Salónica dice que un polvorín alemán cerca de Harze en el distrito de Dedegath ha sido volado resultando muchas víctimas.

Yate inglés que destruye un submarino
Londres.—Los diarios publican un telegrama de Siracusa que dice que en aguas de Sicilia el yate inglés Regina armado en corso embió á un submarino enemigo echándolo á pique.
Parte de la tripulación se salvó quedando presa.

Nuevas tropas rusas en Marsella
Comunican de Marsella que á las diez de la mañana ha llegado un vapor con un millar de rusos.
En el muelle se han escuchado muchos aplausos y vivas.
Un regimiento de Húsares tributó los honores á los recién llegados.
El Gobernador militar general Pesier con su Estado Mayor, subió á bordo revistando á las tropas rusas.
Estas desembarcaron entre aclamaciones del público.

Diputados alemanes á Constantinopla
Amsterdam.—Comunican de Berlín que cinco diputados del Reichstag han marchado á Constantinopla con una misión especial del gobierno alemán.
Más inundaciones en Mesopotamia
Londres.—Las últimas noticias que se reciben de Mesopotamia referente á inundaciones dicen que se han desbordado los pantanos cerca de Kuteilamara obligando á los ingleses á un nuevo repliegue á la izquierda del Tigris.

El presidente de la Cámara búlgara condecorado
Sofia.—El Presidente de la Cá-

mara búlgara ha sido condecorado con el águila roja prusiana.
Tribus rebeldes que atacan á los ingleses
Londres.—Un telegrama de El Cairo dice que en la frontera de Egipto las tribus rebeldes atacaron en gran número el campamento de Katia.
La guarnición inglesa después de una resistencia heroica se retiró en dirección al Norte, llevándose el material de guerra.
También atacaron Duedard pero fueron rechazados por los ingleses.

Zepelines sobre Inglaterra
Londres.—Añoche tres zepelines volaron sobre la costa oriental de Inglaterra, lanzando muchas bombas.
Formación de un programa mínimo.—Brindis
Dicen de Oviedo que el señor Vázquez Mella al final de su discurso dijo que se formará un programa mínimo regionalista social, basado en la emancipación de los obreros.
Dijo que hay dos clases de regionalismo que señaló con los nombres de separatista y patriótico.
Brindó por el mantenimiento de la neutralidad en estos momentos, pues el intercambio de ciertas propandas le producen alarma.
Terminó brindando por la mujer española que ha salvado repetidas veces la patria.
Al salir fué objeto de una gran manifestación viéndose obligado al llegar á la fonda, á salir al balcón y dirigir la palabra á la muchedumbre.

Noticias sueltas
Madrid 25 á las 16'30
La «Gaceta»
La Gaceta de hoy publica lo siguiente:
Un anuncio del gobierno inglés eliminando del libre tránsito con destino á España de aspirina procedente de Alemania.
Señalando las nueve y media de la mañana del 28 la vista de actas de Santa María, Ilescas, Amurrietz, Areny, Castorjeriz, Celanova, Berceira, Burgos y Gandía.
Pidiendo trabajo
Numerosos obreros acudieron á los almacenes de la Villa para pedir trabajo.
En vista de que no se les daban papeletas pretendieron llegar á la Puerta del Sol, saliéndoles al paso la policía.
Dieron una pedrea resultando rotos los escaparates.
El tumulto adquirió proporciones alarmantes. Hasta el medio día no se restableció la normalidad.

La crisis del trabajo
Hablando el señor Alba de la crisis del trabajo dijo que hay muchos obreros que se niegan ir á provincias donde faltan brazos.
Hay muchos ineptos quienes quieren ir á provincias enviados por el Gobierno.
Por la tarde conferenciaron los señores Alba, Alcalde de Madrid y el ministro de Fomento para tratar de la crisis de trabajo.
Madrid 25 á las 20
El ministro de la Gobernación y los obreros sin trabajo
El Subsecretario de la Gobernación nos ha manifestado que es inexacto que ofreciera ayer á una comisión de obreros que hoy les daría trabajo.
Lo único que les dijo fué que pondría en conocimiento del Ministerio sus peticiones y que éste le resolvería con sus compañeros de gabinete.
Obreros en la Puerta del Sol
En la Puerta del Sol empieza á notarse la presencia de algunos obreros desmolinados.
Las autoridades adoptan precauciones por si intentaran realizar alguna protesta ó reproducir los sucesos de esta mañana.
Los obreros dicen que están dispuestos á esterilizar su malestar y hacer ver que se les ha engañado, pues el haberles estado dando jornales estos últimos días ha sido una añagaza electoral.

Confiraciones
Madrid 25 á las 16'30
Interior sentada. 74 45
Interior fin de mes. 74 80
Al próximo. 70 00
Amortización de p. 97 90
Amortización nueva. 87 25
Banco de España. 474 00
Compañía Tabacalera. 291 00
Francia. 00 00
Luzes. 24 50
Rentes. 81 60

Política
Madrid 25 á las 4'30
Rumores de crisis. Ruiz Jiménez será Ministro
Por la noche en los círculos políticos se han acentuado los rumores de crisis.
El conde de Romanones la planteará al regreso del Rey.
Se insiste en que el Alcalde de Madrid señor Ruiz Jiménez irá á la cartera de Hacienda, donde permanecerá solamente el tiempo indispensable para confeccionar los presupuestos.
Por otra parte el señor Ruiz Jiménez ha dado entender que de ser Ministro ocuparía otra cartera que no sería la de Hacienda.

Las carteras vacantes
Se cree que antes del nueve del próximo Mayo se habrán provisto las carteras de Estado y de Hacienda, la primera desempeñada ahora accidentalmente por el Conde de Romanones y la segunda por el señor Villanueva que ha de pasar á la presidencia del Congreso.
Madrid 25 á las 16'30
Próximo Consejo.—La línea de Filipinas
El jueves habrá Consejo de ministros.
El Director general de Comercio justifica la supresión de la línea de vapores de Filipinas á causa del descenso habido en la importación y exportación.

El Rey y Azcoárate
Entre el Rey y el señor Azcoárate se han cruzado telegramas lamentando el primero la derrota de que ha sido objeto el segundo en las elecciones de la Universidad.
Madrid 25 á las 24
Reunión
Esta tarde se ha reunido la Comisión permanente de Gobierno Interior del Congreso, presidiendo el señor González Besada.
Se examinaron y aprobaron las cuentas.
Se acordó la jubilación por edad del portero mayor, sustituyéndole el portero que figura a la cabeza del escalafón.

Dato en el Círculo Conservador.—Felicitaciones
En la tarde de hoy el señor Dato acudió en el Círculo Conservador donde ha sido felicitado por la numerosa representación que ha obtenido el partido en ambas cámaras.
En breve fijará el señor Dato la fecha en que se reunirá en el Senado las minorías conservadoras.
Para la provisión de senadores vitalicios
Se indican para las senadurías vitalicias vacantes el general Orozco, don José Cor, don Arcadio Roda, don Juan Ranero y el señor Pezre Caballero.
Un periódico dice que si no hicieran senador vitalicio al señor Ranero, se le nombraría Gobernador de San Sebastián como lo desea.
También se dice que probablemente al señor Barel se le nombrará senador vitalicio.

Conferencias
Esta tarde han estado conferenciando estensamente los señores Burrell y Romanones.
Este conferencio luego con el nuevo Embajador de España en Rusia señor Marqués de Villaciénda.
Discurso de Mella
Madrid 25 á las 20
Banquete en honor de Vázquez Mella. Animación.—Brindis
Comunican de Oviedo que en el teatro Campoamor se ha celebrado un banquete en honor del señor Vázquez de Mella,

Discurso de Vázquez Mella
Al levantarse para hablar el señor Vázquez de Mella se le tributó una gran ovación.
Emocionado dice que ha venido á combatir al enemigo común que es el reformismo al que debe combatirse en los procedimientos y no en las personas.
En párrafos brillantes expone la teoría de la verdadera libertad.
Este resurgimiento, dice, puede ser el principio de la regeneración de Asturias.
Ha venido á luchar en mi tierra en nombre de la religión y de la patria.
Reconoce las cualidades que adornan á don Melquíades Álvarez, pero le combate duramente como político porque carece de ideales.
El reformismo, añade, es un mito.
Don Melquíades queriendo gobernar tendió las manos al conde de Romanones, pero ni éste ni el señor Villanueva ni el señor Alba le quieren, como tampoco le quieren los conservadores.

Formación de un programa mínimo.—Brindis
Dicen de Oviedo que el señor Vázquez Mella al final de su discurso dijo que se formará un programa mínimo regionalista social, basado en la emancipación de los obreros.
Dijo que hay dos clases de regionalismo que señaló con los nombres de separatista y patriótico.
Brindó por el mantenimiento de la neutralidad en estos momentos, pues el intercambio de ciertas propandas le producen alarma.
Terminó brindando por la mujer española que ha salvado repetidas veces la patria.
Al salir fué objeto de una gran manifestación viéndose obligado al llegar á la fonda, á salir al balcón y dirigir la palabra á la muchedumbre.

Noticias sueltas
Madrid 25 á las 16'30
La «Gaceta»
La Gaceta de hoy publica lo siguiente:
Un anuncio del gobierno inglés eliminando del libre tránsito con destino á España de aspirina procedente de Alemania.
Señalando las nueve y media de la mañana del 28 la vista de actas de Santa María, Ilescas, Amurrietz, Areny, Castorjeriz, Celanova, Berceira, Burgos y Gandía.
Pidiendo trabajo
Numerosos obreros acudieron á los almacenes de la Villa para pedir trabajo.
En vista de que no se les daban papeletas pretendieron llegar á la Puerta del Sol, saliéndoles al paso la policía.
Dieron una pedrea resultando rotos los escaparates.
El tumulto adquirió proporciones alarmantes. Hasta el medio día no se restableció la normalidad.

La crisis del trabajo
Hablando el señor Alba de la crisis del trabajo dijo que hay muchos obreros que se niegan ir á provincias donde faltan brazos.
Hay muchos ineptos quienes quieren ir á provincias enviados por el Gobierno.
Por la tarde conferenciaron los señores Alba, Alcalde de Madrid y el ministro de Fomento para tratar de la crisis de trabajo.
Madrid 25 á las 20
El ministro de la Gobernación y los obreros sin trabajo
El Subsecretario de la Gobernación nos ha manifestado que es inexacto que ofreciera ayer á una comisión de obreros que hoy les daría trabajo.
Lo único que les dijo fué que pondría en conocimiento del Ministerio sus peticiones y que éste le resolvería con sus compañeros de gabinete.
Obreros en la Puerta del Sol
En la Puerta del Sol empieza á notarse la presencia de algunos obreros desmolinados.
Las autoridades adoptan precauciones por si intentaran realizar alguna protesta ó reproducir los sucesos de esta mañana.
Los obreros dicen que están dispuestos á esterilizar su malestar y hacer ver que se les ha engañado, pues el haberles estado dando jornales estos últimos días ha sido una añagaza electoral.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

Noticias de Barcelona
Barcelona 25 á las 22
Próxima subida del precio del pan
Una comisión de panaderos ha visitado al Gobernador civil señor Suarez Inclán y le han manifestado que á pesar de las continuas ofertas del Gobierno nada se ha hecho efectivo para contener el alza de las harinas.
Estas siguen subiendo de precio y no tendrán otro remedio los panaderos que aumentar el precio del pan.

DON JUAN LLAMBIAS CLADERA
HA FALLECIDO
E. P. D.
Su afligido padre, sus hermanos, hermanas (presentes y ausentes) hermanos políticos y demás parientes suplican á sus amistades se sirvan asistir al Santo Rosario que en sufragio de su alma se rezará el día de hoy á las seis y media en la Iglesia de Santa Eulalia y seguidamente á la conducción del cadáver á su última morada; como también al turno de misas que se celebrará el día de mañana en la Iglesia de San Felipe Neri de seis á nueve.
No se invita particularmente.
Casa mortuoria: Sindicato, 50.

DOÑA MAGDALENA ESTELRICH
DE FRONTERA
E. P. D.
Todas las misas que se celebrarán mañana jueves, desde las cinco y media hasta las once y tres cu